



Angeli IMMOBILIER

DEPUIS 1964

5 Pièces

150 m<sup>2</sup>

Réf. 6644

895 000 €

Les Issambres  
Maison à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située dans un écrin de verdure, maison traditionnelle se composant comme suit : entrée de plain pied, une chambre avec mezzanine, point d'eau et accès à une terrasse vue mer, une seconde chambre avec mezzanine, une chambre/bureau, une chambre avec rangements, une salle de bains, toilettes. Au rez de chaussée : séjour avec insert, salle à manger, cuisine équipée avec arrière cuisine, une salle d'eau avec toilettes séparées et dressing, l'ensemble ouvrant sur une agréable terrasse bio climatique. Un atelier. Appartement 2 pièces indépendant. Piscine de forme libre, cuisine d'été. Terrain ...

Located in a green setting, traditional house composed as follows: entrance on one level, a bedroom with mezzanine, water point and access to a sea view terrace, a second bedroom with mezzanine, a bedroom/office, a bedroom with storage, a bathroom, toilet. On the ground floor: living room with insert, dining room, fitted kitchen with utility room, a bathroom with separate toilet and dressing room, all opening onto a pleasant organic climate terrace. A workshop. Independent 2-room apartment. Free-form swimming pool, summer kitchen. Landscaped land of approximately 1211m2. South exposure. ...

## ANGELI IMMOBILIER

621 avenue de la Corniche d'Azur - Villa Gabrielle - 83370 ST-AYGULF

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

